

Albert Lenger, Rel.-Prof. i.R. und em. Kaplan in Kapfenberg-Schirmitzbühel, ist am 26. September 2020 in Heiligenkreuz am Waasen gestorben.

Begräbnisfeierlichkeiten:

Dienstag, 29. September 2020:

Aufbahrung von 9.00 bis 18.00 Uhr in der Aufbahrungshalle beim Pfarrfriedhof Heiligenkreuz/Waasen.

Totengebet um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Kapfenberg-Schirmitzbühel.

Mittwoch, 30. September 2020:

Aufbahrung von 9.00 bis 18.00 Uhr in der Aufbahrungshalle beim Pfarrfriedhof Heiligenkreuz/Waasen.

Totengebet um 18.00 Uhr in der Pfarrkirche Heiligenkreuz am Waasen.

Donnerstag, 1. Oktober 2020:

Aufbahrung von 9.00 bis 12.00 Uhr in der Aufbahrungshalle beim Pfarrfriedhof Heiligenkreuz/Waasen und von 12.00 bis 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Heiligenkreuz am Waasen.

Totengebet um 13.30 Uhr in der Pfarrkirche Heiligenkreuz am Waasen.

Requiem um 14.00 Uhr mit Generalvikar Kan. Dr. Erich Linhardt, anschließend Beisetzung am Pfarrfriedhof Heiligenkreuz am Waasen.

Albert Lenger

09.12.1931 geboren in Thörl

08.07.1956 Priesterweihe in Graz

01.09.1956–31.08.1957 Kaplan in Heiligenkreuz am Waasen

01.09.1957–31.08.1963 Kaplan in Eisenerz

01.09.1963–31.08.2016 Kaplan in Kapfenberg-Schirmitzbühel

Seit 1. September 2016 im Ruhestand.

Religionslehrer ab September 1956

1956-1957 VS Heiligenkreuz/Waasen und St. Ulrich/Waasen

1957-1962 VS und HS Eisenerz

1962-1963 VS und HS Eisenerz, Berufsschule Eisenerz

1963-1965 VS und HS Kapfenberg Schirmitzbühel, HTL Kapfenberg

1965-1992 HTL Kapfenberg

01.01.1992 Pensionierung als Religionslehrer

Zuletzt wohnhaft in Heiligenkreuz am Waasen.

R.i.p.